



FARCAMA ofrece estos días infinidad de productos con el objetivo de llegar a todos los públicos.



institucionales de las cinco diputaciones provinciales.

La Feria de este año se compone de 89 stands que representan las diferentes creaciones de las cinco provincias de la región. Alfarería, cerámica, muebles y marroquinería cuentan con más espacios expositivos, pero en el recorrido de la Feria se puede ver productos de joyería, vidriería, cuchillería, guitarras, jabón, cetería, etc. El espacio protagonista es el Palacio de Congreso "El Greco", pero también se ha habilitado el Patio interior del

Convento de Santa Fe y las zonas ajardinadas exteriores del propio Convento. Todos aquellos interesados en acudir a la edición de este año, lo pueden hacer hasta el próximo 12 de octubre por un precio de 3 euros de lunes a viernes y 4 euros los fines de semana, la organización también ha dispuesto que los grupos superiores a diez personas cuyos componentes sean mayores de doce años tengan un precio de dos euros. Las entradas se pueden adquirir en www.feriadeartesaniamcm.com y en www.ccm.es.

■ GUADALAJARA EN FARCAMA

La provincia de Guadalajara está presente un año más en la Feria

Ana Guarinos asistió a la inauguración oficial de la Feria de Artesanía ubicada en el Palacio de Congresos 'El Greco' de Toledo, en la que participan ocho artesanos de Guadalajara

Una nueva edición de la Feria de Artesanía más importante de la región, FARCAMA, ha abierto sus puertas en el Palacio de Congresos 'El Greco' en Toledo, con un magnífico escaparate organizado por la Asociación Rectora de la Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha, con el patrocinio de la Junta y de las diputaciones provinciales, además de la colaboración de Caja Rural de Castilla-La Mancha, Soliss y Globalcaja. Casi un centenar de stands de artesanos se complementan con otros institucionales, entre los que se encuentra el de la Diputación de Guadalajara que recrea un taller de artesanía, y aprovecha para mostrar algunos de los atractivos turísticos de la provincia.

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, ha sido la encargada de inaugurar la XXXIV edición de FARCAMA, en la que también ha estado presente la consejera de Economía y Empleo, Carmen Casero, y la presidenta de la Institución provincial, Ana Guarinos, que ha mostrado su apoyo al sector artesano en general y al de

nuestra provincia en particular, animando "a visitar la muestra y a adquirir este tipo de productos tan tradicionales y elaborados con tanto cariño, y tantas horas de trabajo".

Guarinos, junto con el diputado delegado de Turismo, Jesús Parra, ha visitado los ocho stands con representación de Guadalajara -dos más que el año anterior- interesándose por sus oficios y situación, y deseándoles suerte en esta nueva edición de Farcama que "es un referente tanto a nivel nacional como internacional y una excelente oportunidad para mostrar su trabajo y su calidad, impulsando un sector que también sirve para dinamizar el medio rural y la actividad económica de nuestra provincia".

Por todo ello, la máxima responsable de la Institución Provincial ha agradecido la apuesta de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, con su presidenta a la cabeza, por el sector artesano representado en Farcama, convertida en motor económico y apuesta por la calidad de los productos.

Los sectores más representados en esta edición de FARCAMA

son el mueble, la alfarería y la cerámica y la marroquinería, entre un amplio abanico en el que no falta el textil, la cuchillería, la forja y el metal, los bordados, el mimbre, la joyería o la bisutería, por citar algunas de las muestras artesanas que se pueden ver en la exposición

Artesanos alcarreños

Los artesanos de Guadalajara que cuentan con stand en la

Feria son : Mirem Begoñe -Fibras vegetales-; Juan Manuel de Leyva -Cerero-; Ángela Canuria -Marroquinería y Bolsera-; Carmen del Olmo -Marroquinería y Bolsera-; Jesús González -Marquetero-; Victoria Eugenia Sánchez -Jabonera-; Nuria Gallardo -Juguetero/Muñequero- y Adolfo Pérez -Marquetería-. De esta forma, son dos artesanos más que participan en la edición de este año, frente a los seis que

acudieron en 2013. La presidenta de la Diputación estuvo acompañando a los alcarreños en las primeras horas de FARCAMA y enseñó a la presidenta regional los stands de Guadalajara.

La Feria se puede visitar hasta el próximo 12 de octubre también en el patio interior del convento de Santa Fe en horario de 11.00 a 20.00 horas, ininterrumpido. Más información en www.feriadeartesaniamcm.com.



La presidenta Guarinos y el diputado Parra estuvieron en FARCAMA con María Dolores Cospedal.